

EL DIARIO DE ORIHUELA.

PERIODICO DE NOTICIAS E INTERESES MATERIALES

AÑO 1.

NUMERO 285.

PRECIOS DESUSCRICION.

En Orihuela: un mes, 1 peseta.
Fuera: trimestre, 3'50

MIERCOLES 6 DE JULIO DE 1887.

DIRECCION Y ADMINISTRACION. MAYOR, 37.

Anuncios y comunicados, precios convencionales. Pagos adelantados.

PLATERIA de Leoncio Correa Bas, Feria, 28

Gran surtido, alta novedad. Brillantes americanos, oro de ley, infinidad de sortijas.

Pulseras, talismanes de plata a 5 pesetas.

FERIA, 28.

DESPACHO DE VINOS

EN EL

Almacen de San Gregorio.

Al por mayor se venden vinos de todas clases y precios desde diez hasta quince reales cántaro.

VENTA

de una hacienda de campo y dos trozos de huerta.

Informes, Puerta Nueva, 4.

SUeltos y Noticias

Comunican de Alicante:

«Por la direccion de la Sucursal del Banco de España se hizo entrega ayer a los estancos de esta capital del tabaco que necesitan para el consumo público; tambien se ha remitido a las subalternas cantidad bastante de aquel producto, a fin de que los estancos estén bien surtidos y el público no carezca de ninguna de las clases de labor.»

Nunca es tarde si la dicha es buena.

Por fin esta semana ha celebrado academia la banda de música municipal.

Es un adelanto.

De los triunfos que en el porvenir alcance el Sr. Soriano nos corresponderá una buena parte de gloria.

Y la pediremos.

Ayer se sacrificaron en la Casa-Rastro una res mayor y quince menores.

Se estan introduciendo importantes mejoras en las carnicerías, consistiendo aquellas, en el enlucido de las paredes, en la pavimentación de portales y en la reparacion de las cañerías del agua.

Aplaudimos las reformas que se están haciendo en aquellas dependencias por ser de gran necesidad para las mismas.

Hoy sale para Alicante el expediente de enagenacion de Ginés Maciá, a fin de obtener cuanto antes del Gobierno civil de la provincia la orden para el ingreso del infortunado alienado en el hospital de Elda.

Se ha dispuesto por la Alcaldía que en adelante se verifique en las acequias de San Anton el lavado de zamarras, prohibiendo a los curtidores hacer dicha operacion en otro punto que no sea el citado.

Hemos oido asegurar con bastante certeza a personas que nos merecen gran crédito, que en breve ingresarán en las filas de la fusion un caracterizado romerista de la localidad.

Se ha reunido en Torreveja la comision nombrada por el pueblo para gestionar las obras de aquel puerto y acordar los mejores medios de conseguirlo tratando de elevar una exposicion al Ministro y una memoria al presidente de los Ferro-carriles Andaluces.

Tambien se leyó una interesante carta del diputado a Cortes D. José de Granda, la que fue una verdadera satisfaccion para todos los

que asistieron a la reunion y quedaron convencidos de que el Sr. de Granda se halla resuelto y decidido a hacer cuanto posible le sea por tan laborioso pueblo.

La recaudacion obtenida en la Tesoreria de Hacienda de esta provincia, durante el mes de Junio último, en concepto de Rentas públicas con exclusion de operaciones del Tesoro y fondos especiales, es la siguiente:

Por Contribuciones	196.340'20
Impuestos	185.708'24
Aduanas	567.198'99
Rentas estancadas	331.122'74
Propiedades	7.107'09
Tesoro	5.832'57
Total	1.293.311'43

Comparadas estas cifras con las de igual mes del año anterior, resulta un aumento en el corriente de ptas. 288.982.

En la tarde del domingo, los asistentes a la Catedral de Tarragona se vieron sorprendidos con la presencia de un novillo, procedente de una ganadería cerca de Tudela de Navarra, color casi negro y bien armado, causando el espanto de todos los que, con tan inexperada visita, no sabían dónde guardar el bulto respectivo. Gracias a lo resbaladizo del pavimento, el animal no podía moverse con la lijereza que su sangre le daba. Las corridas fueron muchas y los escondrijos aprovechados. Persona hubo que se subió al púlpito, otros se metieron en confesonarios, y cada cual procuró evitar las caricias del becerro.

Por fin pudo enchiquerarsele detrás de una puerta.

Háblase de unos nacientes amores entre un joven medico y una distinguida y simpática señorita de esta ciudad.

Tambien se dá como segura la próxima boda de un joven propietario y querido paisano nuestro con una bella señorita de Murcia.

Estos son los ecos de sociedad más recientes.

Vuelven los muchachos a hacer de la via pública campo de sus juegos, imposibilitando el libre tránsito y molestando a los vecinos.

Anteayer tuvo efecto ante la Seccion segunda de la Audiencia de Alicante la vista en juicio oral y público de la causa seguida contra el exsecretario del ayuntamiento de Catral, don Pascual Benito Aracil, por el delito de desacato a los concejales de dicho ayuntamiento.

Practicadas las puebas, el ministerio fiscal representado por el Sr. Gali, reformó su escrito de conclusiones provisionales, pidiendo la absolucion del procesado, con cuya peticion se conformó el letrado defensor, D. José Maria Andreu y Bellido.

Ha sido nombrado alcalde de Callosa de Segura, nuestro querido amigo D. Miguel Miralles, cargo que ha venido ejerciendo durante algun tiempo y del que ha sido repuesto por virtud de las circunstancias que en él concurren para desempeñarlo con aplauso de aquel vecindario. Reciba nuestra más cordial enhorabuena.

Un periódico valenciano da cuenta de haberse presentado la devastadora plaga de la langosta en el término de Polop partido Judicial de Alcoy.

Ante el notario Sr. Turon quedó ayer firmada la escritura de explotacion de la mina titulada «Concepcion» sita en este término municipal.

Los trabajos comenzarán definitivamente en los primeros días del próximo Agosto.

Se encuentra ya en Torreveja el señor juez municipal de esta ciudad D. José Balaguer y Muñoz acompañado de su distinguida familia.

Operaciones verificadas en la Caja de Socorros de Orihuela en el día 5 del presente mes.

Ptas. Cts.

Préstamos sobre ropas y alhajas	286 50
Devoluciones de todas garantías	318 23
Imposiciones	110
Importan los ingresos	428 23
Item las salidas	286 50

Ayer fueron enterrados en el cementerio de esta ciudad cinco cadáveres de párvulo.

Dicen de Cartagena:

«Un joven que esta mañana se estaba bañando en la Riba ha sido conducido al Hospital de Caridad con una terrible herida de 14 centímetros en la cabeza, habiéndosele causado con una piedra al tirarse de cabeza desde lo alto del muelle al mar.»

Leemos en «La Correspondencia Vinícola de Alicante»:

«Las noticias de Cete, siguen siendo fatales para el negocio de vinos.

Aun cuando los arribos allí han disminuido notablemente, los precios, lejos de mejorar, han ido descendiendo.

Las operaciones, son muy reducidas, habiéndose vendido a 35, 34 y 33 francos y algunos de Cataluña a 22.

¡Brillante situacion!

Y para lo futuro ¿qué podremos esperar? Hé aquí el problema.

A nuestro juicio, los precios han de abrir a tipos bajos, si los cosecheros comprenden lo que a sus intereses conviene.»

Dice un periódico:

«El alcalde de Formentera no sabe leer ni escribir.»

Pues que se le envíe a la escuela.

Se han quejado algunos vecinos de la calle del Vado del mal olor que se nota en una de las casas de dicha calle.

Personado en dicho sitio el alcalde de dicho barrio, Sr. Cifuentes, ha hallado la letrina de la referida casa completamente al descubierto por efecto del hundimiento de la bóveda.

Por la Alcaldía se ha ordenado en términos enérgicos la reparacion.

El cafe Europeo recibió anoche a última hora la agradable visita de varias señoritas y algunos jóvenes de nuestra sociedad elegante.

Se tocó el piano y se pasó un rato sumamente entretenido en aquel concurrido y acreditado establecimiento.

ALCANCE POSTAL

Madrid 4 (7'50 n.)

La sesion del Senado se ha reducido a varias protestas de los Sres. Fernandez de Castro, Rosei, Pallarés y otros. Se aprobaron sin discusion los proyectos de ley para la extincion de la langosta y de trasferencias de crédito. Seguidamente el Sr. Sagasta dió lectura al decreto de suspension de sesiones habiéndolo efectuado antes en el Congreso.

Madrid 4 (8'55 n.)

El efecto que ha causado entre los políticos el haber dado lectura al decreto de suspension, es enconstrado. Los conservadores se muestran molestados y los reformistas, por el contrario, no ocultan su contento diciendo que están satisfechísimos de la campaña parlamentaria.

Madrid 4 (10'15 n.)

Valencia 4 (10'20 m.) Despues del último telegrama y de la conferencia celebrada con el secretario de este gobier-

no, recibí noticia de que en las primeras horas de la madrugada de hoy, volvió a alterarse el orden público, el principio de arreglo de la cuestion de los gremios, hacia esto imposible. Sin embargo, la alteracion era cierta por que a la hora de la compra se formaron en el mercado numerosos grupos del pueblo, que han repetido las tumultuosas escenas del día de ayer dando lugar a una colision con la fuerza armada, resultando un muerto y un herido paisanos. Despues de dos ó tres cargas de caballería se han disuelto los grupos de entre los cuales ha salido algun grito subersivo; el hecho ha sido aislado. En el resto de la poblacion aunque algunos ligeros tumultos no han sido suficientes para alterar el orden.

Los fieltos han sido restablecidos. Despues del anterior telegrama se ha recibido otro manifestando que se ha restablecido nuevamente el orden, manteniéndose las precauciones militares.

TELEGRAMAS.

Londres 4.

Segun los telegramas últimamente recibidos de París ha sido allí muy mal recibida la noticia de que España haya asentado al convenio Turco-Egipcio, mostrándose partidaria de Inglaterra, Italia, Alemania y Austria. Esto se considera por muchos diplomáticos como un cambio en la política exterior de España.

Londres 4.

La reina Victoria ha recibido esta mañana varias adhesiones por su acto en favor de la política liberal. Se asegura que el jefe del gobierno Mr. Salisbury se verá precisado a presentar la dimision de su cargo. La política se agrava en términos muy especiales.

París 4.

Los tribunales franceses perseguirán a la Srta. Martínez de Campos por el delito de bigamia; se asegura tambien que los tribunales consideran que no ha podido celebrarse el matrimonio sin previo consentimiento del conde de San Antonio verdadero marido de D.ª Mercedes. Por esta circunstancia, no se consideran válidos ningunos documentos que tiendan a dar amplios poderes a Mielvaque, para administrar los bienes de su esposa. Este contratiempo ha hecho que las relaciones entre doña Mercedes y su amante se hayan agriado de un modo visible.

Se teme un rompimiento.

Servicio telegráfico particular

de

EL DIARIO DE ORIHUELA.

Madrid 6 (11'45 m.)

El sábado sale la Corte para la Granja.

Acompañará a la reina el ministro de Fomento.

Ha recaído en su indisposicion el señor Cassola.

Ayer circularon nuevos rumores de crisis pero sin fundamento alguno.

Reina gran irritacion entre los conservadores por la suspension de Cortes.

Madrid 6 (12'15 m.)

Restablecida la calma en Valencia, Málaga y Barcelona donde tambien ha habido alguna agitacion.

Ha salido de esta el Sr. Gamazo.

Ayer salió tambien buen número de diputados y senadores.

En el salon de conferencias escasa animacion.

Fondos públicos sostenidos.

